

Leserbrief zu den RR-Wahlen

Thomi Jourdan als Regierungsrat

Am 9. Juni finden nicht nur wichtige Sachabstimmungen statt. Es gibt auch eine Ersatzwahl in den Baselbieter Regierungsrat. Ein überparteiliches Komitee kandidiert mit dem 38-jährigen EVP-Mitglied Thomi Jourdan. Er ist Oekonom und arbeitet als Abteilungsleiter im Felix-Platter-Spital in Basel. Er politisierte acht Jahre lang im Baselbieter Landrat, wo er der Finanzkommission angehörte. Seit 2008 ist er Gemeinderat und Bauchef in seiner Wohnortgemeinde Muttenz. Seine politischen Schwerpunkte liegen u.a. in der Finanz- und Gesundheitspolitik. Er kennt die Herausforderungen im Gesundheitswesen aus erster Hand. Als ehemaliger Streetworker und vierfacher Familienvater weiss er um die Themen, welche junge Menschen und Familien beschäftigen. Ich empfehle ihn zur Wahl, weil er mit seinem Fachwissen und seiner erfrischenden Art eine Bereicherung für unsere Regierung sein wird.

Elisabeth Augstburger, Land- und Einwohnerrätin EVP Liestal